

Compte rendu de l'assemblée du 13 juin, a.m.

M. Dupuis, président. Tous présents.

1.—M. l'échevin Larivière se présente devant le Bureau et demande que des tuyaux d'eau soient placés dans le Boulevard St-Antoine. Il déclare que si des tuyaux ne sont pas posés maintenant, il faudra faire des réparations au macadam.

Résolu: De référer au Surintendant de l'Aqueduc pour rapport.

2.—M. l'échevin Gauvin se plaint que des estimés avaient été préparés pour travaux dans son quartier et qu'aucun travail n'a été exécuté.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

3.—M. l'échevin Létourneau se plaint qu'il n'y a aucun travail de macadam pour son quartier dans la liste qui a été préparée, et qu'il n'y a eu aucun travail de macadam l'an dernier. Il déclare que des travaux sont faits dans des rues où il n'y a aucune habitation, tandis que des rues qui sont habitées depuis des années ne reçoivent aucune attention.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

4.—M. Hannah demande que des trottoirs soient construits sur le Chemin de la Côte St-Laurent et qu'une lumière soit posée sur ledit chemin, entre Muir et Bougie.

Résolu: De référer au Surintendant de l'Éclairage pour rapport sur l'éclairage dudit endroit.

5.—M. Hannah demande en outre qu'une boîte d'alarmes soit placée audit endroit.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies pour rapport.

6.—Le Docteur Louis Laberge se présente devant le Bureau et demande qu'une surveillance officielle municipale soit ajoutée à celle de l'architecte, pour la construction du bain Ste-Anne.

Résolu: Que l'Ingénieur Sanitaire est tenue de faire telle inspection.

7.—M. l'échevin Drummond soumet une demande de faire construire des égouts dans le quartier Rosemont.

Résolu: De référer au Surintendant des Egouts pour rapport.

8.—M. l'échevin Drummond recommande qu'instructions soient données à la Montreal Park & Island Railway de continuer sa ligne jusqu'à la rue Pie IX et aux limites de Rosemont, par les rues Iberville ou Papineau.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

9.—M. Ivey se présente devant le Bureau et demande que la résolution du Bureau défendant de jouer au Golfe sur la ferme Fletcher soit suspendue en sa faveur.

Résolu: Que telle demande ne peut être acceptée.

Il est

10.—Résolu: D'écrire à la Montreal Street Railway que voyant le délai de six semaines qui s'est écoulé depuis l'entrevue des Commissaires avec les représentants de ladite Compagnie, et que ces derniers ont déclaré que dans trois semaines après ladite entrevue, ils seraient prêts à rencontrer les Commissaires. Les Commissaires désirent savoir s'ils pourront avoir une entrevue avec eux prochainement, pour discuter la question des tramways.

11.—Voyant que plusieurs échevins ne sont pas satisfaits de la division qui a été faite des rues à macadamiser, et voyant que les rapports des surintendants n'ont pas été bien étudiés, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de prendre en considération les rapports des surintendants, et de faire rapport immédiatement sur la question.

12.—Le Chef de Police recommande l'établissement d'un poste de police au Village Turcot.

Résolu: De prier le Chef de Police de transmettre un estimé du coût de l'établissement de tel poste.

13.—Attendu que les Commissaires ont décidé de ne pas accorder de contrats, pour la fourniture de "peintures et huiles, briques, bois et ciment", pour lesquels articles des soumissions ont été demandées, il est

Résolu: De donner instructions au caissier de la Cité de remettre les chèques de dépôt aux soumissionnaires pour tels articles.

Report of meeting held the 13th June, a.m.

Present: All the members of the Board.

Mr. Dupuis in the chair.

1.—Ald. Larivière appeared before the Board and asked that water pipes be laid in St-Antoine Boulevard. He stated that if the pipes are not laid now, repairs will have to be made to the macadam later on.

Resolved: To refer the matter to the Superintendent of the Water Department for a report.

2.—Ald. Gauvin complained that estimates were prepared for works to be performed in his ward and that none have yet been done.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer for a report.

3.—Ald. Létourneau complained that, in the list prepared, there is no macadam for his ward, and that there was none laid last year. He stated that works are being done in streets where there are no dwellings, while the streets where there exist houses since many years, are entirely neglected.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer for a report.

4.—Mr. Hannah, asked that sidewalks be constructed in Côte St. Laurent Road and that a light be installed in said road, between Muir and Bougie streets.

Resolved: That said request be referred to the Superintendent of the Light Department for a report on the lighting of said locality.

5.—Mr. Hannah, furthermore, asked that an alarm box be installed at that place.

Referred to the Chief of the Fire Department for a report.

6.—Dr. Louis Laberge appeared before the Board and asked that a civic official be instructed to supervise the construction of St. Ann's bath jointly with the architect.

Resolved: That the Sanitary Engineer be requested to exercise such supervision.

7.—Ald. Drummond submitted a petition asking for the construction of sewers in Rosemont ward.

Referred to the Superintendent of Sewers for a report.

8.—Ald. Drummond recommended that instructions be given to the Montreal Park & Island Railway to extend their line to Pius IX street and to the limits of Rosemont, via Iberville or Papineau streets.

To refer the matter to the Chief Engineer.

9.—Mr. Ivey appeared before the Board and asked that the resolution of the Board forbidding golf playing on Fletcher's Field be suspended in his favor.

Resolved: That said request cannot be entertained.

10.—Resolved: To write to the Montreal Street Railway Co., informing them that, inasmuch as a delay of six weeks has elapsed since the interview between the Commissioners and the representatives of said Company, and the latter have declared that within three weeks from said interview, they would be ready to meet the Commissioners, the said Commissioners desire to know whether they can expect to have an interview with them in the near future, in order to discuss the street car question.

11.—In view of the fact that several aldermen are not satisfied with the list of streets to be macadamized, and that the reports of the superintendents have not been properly examined, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to examine the reports of the superintendents and report thereon immediately.

12.—The Chief of Police recommended the establishment of a Police Station in the village Turcot.

Resolved: That the Chief of Police be requested to prepare and submit and estimate of the cost thereof.

13.—Whereas the Commissioners have decided not to award any contracts for the supply of "paints and oils", "bricks", "wood" and "cement", for which articles tenders were called for, it was

Resolved: That instructions be given to the City Cashier to return the deposit cheques to the tenderers for such articles.